

Rad fahren.
Natur genießen.
Gesundheit tanken.



Natur. Kultur. Wein. ♣ Unendlich erleben.

Weinstadt Radrundtour



Weinstadt. Kultur trifft Natur. Gedruckt auf 100% Recyclingpapier. 2500-05-2022

Stadt Weinstadt
Amt für Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Stadtmarketing
Bundschuhweg 3 | 71384 Weinstadt
E-Mail stadtmarketing@weinstadt.de | Telefon 07151/693-331
www.weinstadt.de

 www.facebook.com/StadtWeinstadt





Mit dem Fahrrad durch blühende Streuobstwiesen und ausgedehnte Rebhänge, zu historischen Ortskernen und markanten Sehenswürdigkeiten: Auf der familienfreundlichen Weinstadt Radrundtour können Sie die ganze Stadt bequem und weitgehend steigungsfrei erradeln. Einsteigen können Sie überall, für Ortsunkundige bietet sich der Beginn bei der Tourist-Information am Bahnhof Endersbach an, hier erhalten Sie auch Tipps zu Sehenswürdigkeiten und Einkehrmöglichkeiten.



Folgen Sie einfach der Ausschilderung, die Ihnen zuverlässig den Weg durch die Stadtteile weist. Vom Bahnhof Endersbach folgen Sie den Wegzeichen durch den Endersbacher Ortskern, weiter durch Felder und Wiesen bis nach Strümpfelbach, das Sie mit einem weithin einzigartigen Fachwerk-Ensemble begrüßt. **Tipp:** In den Weinbergen oberhalb von Strümpfelbach (Achtung: steiler Anstieg!) empfängt der Skulpturenpfad der Künstlerfamilie Nuss den Besucher mit tiefen Einblicken und weiten Ausblicken in Kunst und Natur.



Entlang ausgedehnter Weinberge geht es weiter vorbei am „Käppele“, einer wohl mittelalterlichen Wallfahrtskirche, über Beutelsbach zum Silcherort Schnait. Das Geburtshaus des bekannten Volksliedkomponisten Friedrich Silcher steht gleich neben der evangelischen Kirche St. Wendelin. Sandsteinskulpturen des Schnaiter Hobby-Bildhauers und Wengerters



Ludwig Heeß erzählen im Ort sowie auch am Wein- und Skulpturenweg in den nahen Weinbergen vom Winzerleben vergangener Zeiten.

Wieder im Sattel, gelangen Sie teilweise parallel zum Wanderweg „Sanges Froh“ und seinen Liedstationen nach Beutelsbach, der Wiege des Königshauses der Württemberger. Die Stiftskirche am Marktplatz diente bis ins 13. Jahrhundert als Grablege der Herren von Württemberg, die Ruine der Stamburg der Württemberger aus dem 11. Jahrhundert thront auch heute noch auf einem Bergsporn über dem Ort. Weiter führt der Weg durch den Bürgerpark „Grüne Mitte“ mit Sport- und Spielflächen, Kleingärten und einem Gemeinschaftsgarten. Am Ende



des Parks lohnt ein Stopp beim Sanitas Kräutergarten und dem Garten der Sinne. Hier erhält der Besucher Einblicke in das Wissen um die Heilkraft der Pflanzen und der Natur.



Die Radrundtour biegt vor Endersbach Richtung Norden ab, quert die Rems und bringt die Radler ins malerische Gundelsbacher Tal. Der Rückweg führt in den Weinstadt Großheppach mit dem historischen Ortskern, vorbei am imposanten Fachwerkbau der Häckermühle. Folgen Sie dem Weg entlang der Rems. Dieser führt Sie durch die zur Remstal Gartenschau 2019 angelegten Flächen zurück nach Endersbach, dem Ausgangspunkt Ihrer Tour.

Gesamtlänge der Weinstadt Radrundtour: ca. 25 km

Hinweis:

Am Bahnhof Endersbach können Sie den Pedelecverleih von RegioRadStuttgart nutzen. Auch andere Remstal-Kommunen bieten diesen Service, so dass eine Abgabe des Pedelecs nach einer ausgedehnten Radtour durch Weinstadt und das Remstal auch in einer der anderen Kommunen möglich ist.

Achtung: Vor Nutzung ist eine Anmeldung bei RegioRadStuttgart erforderlich.

Nähere Informationen: www.regioradstuttgart.de



Kennen Sie schon unser Bürger GIS?

Einfach Code mit dem Smartphone scannen und die Tour herunterladen. Immer dabei und völlig kostenlos!

Für alle die mehr wollen:

Ob allein, zu zweit, mit Freunden oder mit der ganzen Familie – dabei sein ist alles!

RTC84 Weinstadt e. V. | www.rtc84-weinstadt.de

Haben Sie Freude am Radfahren und wollen die nähere Umgebung Weinstadts gemeinsam mit anderen Radlerinnen und Radlern erkunden? Dann schauen Sie mal beim Radsportverein RTC 84 Weinstadt vorbei (www.rtc84-weinstadt.de).



→ = Steigungen

